
ATA  DA  REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DOS 
DIREITOS  DA  CRIANÇA  E  DO  ADOLESCENTE  DO  MUNICÍPIO  DE 
PETRÓPOLIS, realizada aos sete dias do mês de julho de dois mil e onze, com 
início às 08:30 h., com a presença dos seguintes conselheiros:

• Roberto Vicente, Carlos Jorge Guimarães, Elie Mikail, Irma Guizzo, Luciana 
Villas  Boas,  Luiz  Carlos  de  Souza,  Marilza  Pullig,  Mauricio  Guedes, 
Rosemere Macedo, Valter Zanacolli.

• Esteve presente também a ex-Presidente, Vera Lucia Alves.

PRIMEIRO ITEM DA PAUTA - CONVÊNIOS – EDITAL 01/2009
• O Presidente fez uma explanação do problema detectado, ou seja, não 

houve elaboração de convênio em nenhum dos projetos contemplados 
pelo Edital 01/2009.

• Sr.  Geraldo  e  Souza,  como  membros  da  Comissão  de  Orçamento, 
Finanças e Fiscalização, expuseram os motivos pelos quais a Comissão 
entende  que  não  se  deve  aceitar  novos  projetos  de  entidades 
beneficiadas no Edital 01/2009, até que o problema seja resolvido. Falou 
inclusive, sobre a possibilidade de pedir devolução das verbas recebidas 
pelas mesmas.

• Esta Secretária ponderou que as entidades não podem ser prejudicadas 
por um erro da Administração e que todos os erros da administração 
pública, assim que detectados, podem ser corrigidos, o que foi ratificado 
pelo Dr. Maurício que explicou os aspectos legais e a maneira como pode 
ser feita a correção.

• O  Presidente  aceitou  as  explicações  do  Dr.  Maurício  e  sugeriu  a 
regularização dos processos pelo DELCA, determinando que a Comissão 
analise as prestações de contas do referido edital, através do Plano de 
Trabalho constante do projeto.

• Ficou  decidido  que  o  prazo  para  que  as  entidades  entreguem  seus 
projetos para o Edital 01/2011 será prorrogado para 31/07/2011.

SEGUNDO ÍTEM DA PAUTA: INSTITUTO DOS MENINOS CANTORES:
• Houve uma discussão entre  todos sobre  a  legalidade de se  financiar 

projeto  dos  Canarinhos,  através  de  renúncia  fiscal,  por  tratar-se  de 
maioria de crianças filhos de pais com boas condições financeiras. Todos 
opinaram pela  aprovação  do  projeto  visto  que  o  ECA não  diferencia 
crianças  conforme  sua  situação  financeira  e  por  entenderem  que  o 
projeto é importante para levar as crianças para um caminho, longe de 
drogas e outros malefícios aos quais as crianças, carentes ou não, ficam 
expostas.

E por não haver mais nada a tratar, o Presidente encerrou a presente reunião às 
10:30 horas.
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